

# La chanson de la Grenouillère ou La victoire des Bois-Brûlés

Voulez-vous écouter chanter  
Une chanson de vérité ?  
Le dix-neuf de juin dernier,  
La bande des Bois-Brûlés sont arrivés  
Comme des braves guerriers.

En arrivant à la Grenouillère,  
Nous avons pris trois prisonniers.  
Nous avons cerné  
Presque toute son armée au-dessous de la pente ;  
Quatre ou cinq sont sauvés.

Le gouverneur qui se croit l'empereur,  
Il a agi avec rigueur.  
Le gouverneur qui était enragé,  
A dit à ses soldats – Tirez !  
Le premier coup,  
C'est l'Anglais qu'a tiré. L'ambassadeur,  
Il a manqué tué.

Si vous avez vu ces Anglais,  
Et tous ces Bois-Brûlés après !  
De butte en butte,  
Les Anglais culbutaient. Les Bois-Brûlés  
Ont jeté des cris de joie.

Qui a composé la chanson ?  
Pierriche Falcon, ce bon garçon.  
Elle a été faite  
Et composée chantons la gloire  
Que nous avons gagnée.  
Elle a été faite  
Et composée sur la victoire  
Que nous avons gagnée.